

MOT DU PROVISEUR

ACTUALITE DE LA SEMAINE



10 ans d'excellence et d'engagement

Chers parents, chers élèves,

Le 11 décembre 2024 marquera une étape importante dans l'histoire de notre établissement : les 10 ans de la réouverture du Lycée International Jean Mermoz. Dix années riches en défis, en réussites et en innovations, qui ont solidement ancré notre lycée dans le paysage éducatif abidjanais.

Pour célébrer cette décennie d'excellence, nous vous invitons à une journée exceptionnelle, mêlant réflexion et festivités. Colloques et animations culturelles et artistiques jalonnent la journée et mettront en lumière les valeurs qui nous unissent : plurilinguisme, diversité et ambition éducative.

Cet anniversaire est aussi l'occasion de rendre hommage à notre communauté scolaire – élèves, familles, enseignants et partenaires – dont l'engagement quotidien continue de faire de Mermoz un établissement d'exception.

Cette journée, banalisée, permettra aux petits et grands de participer aux animations ou de se produire sur scène. Les parents pourront accompagner leurs enfants et participer au colloque qui se déroulera tout au long de la journée autour de 3 thématiques : le plurilinguisme au service de l'excellence, la formation au service de l'excellence et l'excellence au service du développement. Un programme sera très bientôt publié.

Nous vous attendons nombreux pour écrire ensemble la suite de cette notre histoire !

Le Proviseur

PRONOTE Primaire

LIEN PRONOTE PRIMAIRE

Le lien Pronote primaire est disponible sur le site.
www.lijmermoz.org

Nous vous rappelons que cet outil est le principal vecteur de communication.

En savoir +

RUN TA ZAC



Quelques images de run ta zac organisé le 27/11/2024 au LIJM : 25 minutes de course en équipe de 4 élèves pour faire marquer des points à notre établissement dans le cadre de la ligue UNSS ZAC.

En savoir +

CARTON DU COEUR



Veillez trouver sur ce lien Les Cartons du Coeur LIJM 2024 une vidéo à publier sur les canaux de communication.

En savoir +

UN HEROS QUI INSPIRE NOS ELEVES DE MARTERNELLE



Lors d'une séance à la BCD de la maternelle, les élèves ont découvert Jean Mermoz, l'aviateur courageux dont notre école porte le nom. Ils ont appris qu'il transportait du courrier à travers le monde, bravait des tempêtes et n'abandonnait jamais, même face au danger.

En savoir +

REUNION DES DELEGUES DE CLASSE



Après avoir été élus en septembre-octobre par leurs camarades, les délégués des classes de CP, CE2 et CM1 ont eu ce mercredi 27 novembre leur première réunion avec le Directeur de l'élémentaire.

En savoir +

CONTACTS



Vous trouverez ci-joint un rappel des attributions de vos principaux interlocuteurs ainsi que leurs coordonnées.

TRES PROCHAINEMENT

PARTICIPEZ A LA JOURNEE «ETUDIER AU QUEBEC »

ÉTUDIER AU QUÉBEC

Abidjan 30 nov. 2024

Études universitaires au Canada
Conférences et conseils



Inscrivez-vous



[En savoir +](#)

AGENDA

AGENDA

- Du 02 au 06 Décembre 2024 : Présélections concours d'éloquence [En savoir +](#)
- Du 14 au 21 février 2025 : Le voyage en Andalousie [En savoir +](#)